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Abstract (en)
The device comprises a holding component (3) for the bulk bag and a container-shaped component which is upwardly open and centrally positioned
beneath the holding component. The container-shaped device is formed as a double tube, having inner tube (20) and surrounding outer tube (7) with
an outlet (8) at its lower edge and a raisable and lowerable closure ring (9) for closing the upper end of the ring gap formed by the two tubes. The
emptying device has at least one grip component (21) movable forwards and backwards within the inner tube for holding firmly the outlet of the inner
sack which can be drawn downwards by a tractive device operable from outside the double tube device.

Abstract (de)
Die Erfindung richtet sich auf eine Entleerungsvorrichtung für Bulk Bags mit einem Innen- und Außensack, womit Störungen beim Entleeren
und ein Kontakt mit dem Schüttgut vermieden werden. Die Vorrichtung umfaßt eine Haltevorrichtung (3) für den Bulk Bag, eine zentral darunter
angeordnete Doppeltubusvorrichtung, umfassend einen inneren Tubus (20), einen darum angeordneten äußeren Tubus (7) mit einem am unteren
Rand angesetzten Auslauf (8) und einen heb- und senkbaren Verschlußring (9) zum Verschließen des oberen Endes des aus den beiden Tuben
gebildeten Ringspaltes. Gemäß einer bevorzugten Ausführungsform enthält die Vorrichtung zusätzlich mindestens eine innerhalb des inneren
Tubus auf und ab bewegbare Greifvorrichtung (21) zum Festhalten des Sackauslaufs des Innensacks, welche mittels einer von außerhalb der
Doppeltubusvorrichtung bedienbaren Zugvorrichtung (11) von oben nach unten gezogen werden kann. <IMAGE> <IMAGE>
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